

**Interpellation Gahlinger-Niederhelfenschwil:  
«Radweg ‹Klosterstich›: eine wichtige Verbindung in der Region**

Die Verbindungsstrasse von Oberbüren zur Gemeinde Niederhelfenschwil weist nebst Höhenmetern auch sehr gefährliche Stellen für den gesamten Verkehr auf. Die Nord-Süd-Achse hat enorm an Bedeutung gewonnen. Wie wir alle wissen, nimmt in Zukunft der Langsamverkehr immer eine wichtigere Rolle ein und soll auch bezüglich Umweltschutz gefördert werden.

Nach Abklärungen sehen beide betroffenen Gemeinden einen Geh- und Radweg auf diesen Gemeindestrassen als wichtig an. Für eine raschere und gute Lösung für die gesamte Region sind aber diese Gemeinden auch auf die Zusammenarbeit des Kantons angewiesen.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie steht die Regierung allgemein zur Mithilfe, um den Gefahrenherd ‹Klosterstich› zu beseitigen?
2. Wie könnte die Mithilfe des Kantons aussehen?
3. Wie kommen die Gemeinden so rasch als möglich mit ihrer Unterstützung zur fertigen Lösung?»

4. Juni 2020

Gahlinger-Niederhelfenschwil